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Ich verstehe die Transferpolitik der Bayern in diesem Sommer auch nicht wirklich.
Für die Positionen, wo sie eigentlich dringend Bedarf haben, verstärken sie sich nicht, bzw.
kaum. Und für die Positionen, wo sie eigentlich gut besetzt sind, holen sie neue Leute...
Ich hätte zum Beispiel nur entweder Olic oder Gomez geholt. Falls Toni bleibt, haben sie dann 4
Top-Stürmer für einen (wahrscheinlich) Zwei-Mann-Sturm.

Naja, mir soll`s nur recht sein. Ich halte es für gut möglich, dass sie in dieser Saison wieder
nicht Meister werden.
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